



## 2学期も無事終わろうとしています

粟屋小学校の2学期終業式は、12月19日（金）です。市内の他校より早いのは、1学期終了が他校より遅かつたためです。

今学期も、保護者・ご家族・地域の皆様など多くの方々に支えられ、学校教育を進めることができました。全てが、子ども達の成長につながっています。ありがとうございました。3学期も引き続き、ご支援ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

### 【求める姿は… その1】

学習発表会で披露したダンスは、お昼のチャレンジタイムで年間を通して継続的に取り組んでいます。11月27日（木）は新曲で取り組んだダンスの発表会でした。

普段は3階の集会室で発表会を行っています。子ども達から「ステージで発表したい」とリクエストがありました。学習発表会での経験が、このような発言を生んだのでしょうか。待っていました素敵な提案、即採用！



急遽ステージでの発表会となり、練習とは異なる立ち位置でしたが、臨機応変に対応していました。見ている子ども達は手拍子をするなどして、いっしょに盛り上がりました。

### 【かぼちゃをいただきます 12月3日】

1・2年生の生活科では、畑や鉢で様々な植物を育て、観察してきました。実のなるものも様々ありました。最後の収穫物となった「かぼちゃ」を自分たちで調理しました。かぼちゃが苦手な子もいたようですが、おいしくいただいていました。



2年生が進んで動き、1年生が協力する姿が見られました。とても良い雰囲気でした。

### 【現場で学ぶ 10月～12月】

3・4年生は社会科の学習で、市内の様々な場所に岡山市出かけ、実際の様子を見たり働いている方々から話を聞いたりして、教科書の内容と比べながら、新聞にまとめるなどして、学びを深めています。



【10月28日 三次警察署・三次消防署】

普段の仕事の様子やいざという時に備えていること、仕事で使うものの説明や、どんな思いをもって仕事をしているか学ぶことができました。



【11月11日 カイハラ】

工程ごとに建物が分かれており、様々な種類の機械を見せていただき、様々な工夫が分かりました。

【12月3日 サングリーン】

普段見えないところも見学させていただき、気を付けていることが色々あることを知りました。

### 【求める姿は… その2】

12月3日（水）、広島県では初雪が観測されました。粟屋小学校の窓からも雪が降る様子を、子ども達は眺めしていました。

さて、その翌朝のこと。昨晩の積雪で雪景色の中を登校してくる子ども達の手には、雪玉が握られていました。

その雪玉で、一人の子があることを始め、後から登校してきた子へつながっていました。その結果が↓



【児童玄関前にそろった雪だるまの仲間たち】  
このような発想を持った子ども達がいることをうれしく思います。